

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会
2025年12月13日版 新生第260号
<https://www.matsu8.info/>
<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

ビーバー隊ニュース

◇11月2日は、「かわかぜ地区ビーバー祭り」へ参加しました。松戸、柏、我孫子、流山、野田の全てのビーバースカウトが集まり、交流しながら一緒に遊びました。流山市総合運動公園の防災広場で開催され「めざせ 防災マスター」と言うテーマで災害への対処をプログラムに取り込んだゲームを皆で体験しました。多くのスカウトと出会えてとても楽しい集会になりました。

11月16日は、当団主催のイベント「めざせ ポケモンマスター」に参加しました。ボーイスカウト日本連盟の企画でポケモンとコラボしたイベントです。さまざまな課題をクリアしながらポケモンを助け出すゲームでとても楽しかったですね。一般参加のお友達もたくさん参加して頂き賑やかなイベントになりました。ポケモンイベントへ参加の後は少しだけクリスマス会用のお芝居を練習しました。今年は「大きなカブ」を、松戸8団クリスマス会で披露します。21にはクリスマス用スノードーム作りの予定です。かなり寒くなり北風の強い季節ですがビーバースカウトは元気に遊びます。(酒井)



カブ隊ニュース

◇2日は鎌ヶ谷野営場で隊集会をしました。マジックショーでは、各スカウトが練習してきたマジックを披露しました。スカウトらしいロープマジックや、カードや自作の道具を使ったマジックなど、スカウトの個性が際立った素敵なマジックショーとなりました。撮影ハイクでは、お題の被写体を探しながら、道中で見つけた人工物や生き物をカメラで撮影しました。いい写真がとれたかな？

2日の午後から3日の朝にかけて、9月に新しい仲間を迎えた、くまスカウトの野営キャンプを、鎌ヶ谷野営場で実施しました。ボーイ隊の先輩が4名も駆けつけてくれて、A型テントの設営から鍋炊飯・野外料理を活発に楽しみました。スカウトのテントからは、消灯後もしばらく楽しそうな話し声が聞こえていました。

30日は八ヶ崎市民センターで組集会をしました。お気に入り写真の発表会と題して、前回集会で撮影した写真や、自分で撮影したお気に入りの写真を持ち寄り、台紙に貼り付けて発表をしました。好きなものや思い出の写真などを見られ、スカウトの意外な一面も垣間見えました。発表会の後は、クリスマス会に向けて組ごとにスタンツの話し合いと練習をしました。(相澤)



ボーイ隊ニュース

◇11月のボーイ隊は、9月に進級講習会を開き、地形図に線を引いて座標読みや方位の読み方を学びました。座標読みとは、地図に書いてある地点を6桁の数字に数値化することで、6桁の数字を言えば場所を特定できるというボーイスカウトの特殊能力を伝授しました。

16日は二十一世紀の森と広場で開催された、団行事のポケモンイベントに参加しました。ボーイ隊からは4名が奉仕で参加。1名は木の実ブースで手伝い、他の3名は救護ブースで急造担架を作るデモンストレーションを行いました。

30日は合同班集会を開き、12月に行われる東京ハイキングのポイントの確認と地形図にルートを書き込む作業をしました。その後クリスマス会スタンツの打ち合わせをしました。12月はクリスマス会

とハイキングで盛りだくさんです。東京ハイキングは東京駅がゴール。天気が良ければいいな～。(小島)



ベンチャー隊ニュース

◇11月9日(日)および11月13日(木)に、ベンチャー会議が開催され、12月のクリスマス会に向けた夏季キャンプレスライドの編集について打合せました。定期テスト等を考慮し、今回は平日晚にオンラインで会議し、役割を分担しながら進めました。

11月16日は団主催で開催された「めざせ！ポケモントレーナー」に、高橋(謙)、高橋(風)スカウトが参加者の引率係として、奉仕參加しました。(高橋)

ローバー隊ニュース

◇11月16日 「めざせ！ポケモントレーナー」イベントの一般参加者の引率係として、深澤スカウトが奉仕参加しました。初顔合わせでの引率役でしたが、参加者ともすぐに打ち解けた様子で、「さすがローバー！」の頼もしさを見せてくれました。12月のクリスマス会でも、頼りになる先輩の姿を見せててくれる事でしょう。年末には、ローバー有志による日帰リスノーボードの計画もあり、準備を進めています。(高橋)



団関係ニュース

◇11月8日(土)、団会議・団委員会(合同)を開催。活動報告・予定が承認されました。

11月16日(日)、日本連盟主催による「めざせ！ポケモントレーナー」について、松戸第8団では21世紀の森と広場にて開催しました。CS隊と組織拡充委員がメインになって企画し、一般参加者13名、保護者、BVS隊、CS隊、BS隊、VS隊のスカウトも参加及び支援して頂き、指導者と育成会員の皆様含めて、総勢約60名にて開催出来ました。今後、参加者の方をクリスマス会にもお誘いしていますので、お友達が増える事を願っています。今後の募集活動への基礎的な体験としても、良い経験が得られたかと思います。団を挙げての企画として、多くの方のご支援を有難うございました。(野村)

育成会ニュース

◇クリーンデーならびにポケモンイベントでのご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。次は餅つき大会です。(育成会 相澤)



◇みなさんクリスマス会は楽しかったかな？クリスマスが終わるともうすぐ新しい年がやって来ます。来年の抱負は何ですか？今年よりもっといい年にしたいですね。(スカウトクラブ 丸山)